
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „samsonjaguar“ vom 5. Oktober 2010 um 08:59

Kulanz, ich lach mich Tod. Habe mich beim Voreigentümer ( Fahrzeug stand bei einem VW
Händler zum Verkauf ) erkundigt, was an dem Fahrzeug zu bemängeln war.Da es sich bereits
um das Modell 2007 handelte waren die bis dahin aufgetretenen Schwachheiten weitesgehends
ausgemerzt.
Immerhin wurden sage und schreibe 2300 Teile an dem Fahrzeug verändert.

Während der ersten drei Jahre seit Produktionsdaum gingen die Turbolader kaputt. Der Kunde
wurde,
wenn auch nur teilweise zur Kasse gebeten. Peter
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